



ぜぜようちえんだより

～心ゆきかう幼稚園・笑顔あふれる幼稚園～



令和7年5月
大津市立膳所幼稚園
園長 村上淳子

園庭にある木々の新緑がさわやかな風に揺られる美しい季節となりました。膳所幼稚園は、今年度創立90周年を迎えました。地域の皆様のお力添えもあり5月15日からは写真展、17日にはお祝い会やわっくわくマルシェを開催し、たくさんの方々に来ていただき、当時を懐かしんでいただく機会となりました。90年の間、膳所のこの地にある幼児教育施設として、地域の皆様に大切に育てていただいていたことを実感する日々です。ありがとうございます。(次号にて、お祝い会の様子をお伝えします。)今年度もさらに一人一人の子ども達の学び多い幼稚園生活となるよう、地域の皆様のお力添えの下、日々積み重ねていきたいと思っています。どうぞ、よろしくお願いいたします。



幼児期は、生涯にわたる人格形成の基礎を培う時期です。子ども達が育っていくこれからの時代は、変化が急速で予測不可能なことが起きると予想されます。このような時代を生き抜く子ども達には、自然やいろいろな人と関わりの中で身体共に豊かな経験を通して、「**自分で考え行動していく力**」や「**他者と一緒に力を合わせて解決する力**」を身につけてほしいと願っています。

幼稚園教育は教科学習ではありませんが、幼稚園での豊かな経験や体験は、将来的に必要な「**自分で考え行動する力**」「**仲間と共に考え切り拓いていく力**」につながっていくと思っています。これからの時代を生き抜いていくために必要な力の基礎となる土台を3年間の幼稚園生活を通して、一人一人の子ども達がしっかりと築いていけるよう努めていきたいと思っています。

①家庭と園のしっかりとした連携
子ども達の成長につなげるため、各ご家庭と幼稚園がしっかりと連携し、共にお子さんの成長を喜び合う関係を築いていきたいと思っています。

②地域人材・地域環境を生かした保育
豊かな自然環境が園庭にあるのは膳所幼稚園ならではのです。四季を通してこの環境を生かし、子ども達の感性を豊かに育む保育を行いたいと考えています。また、地域の方や地域環境も保育に取り入れることで、子ども達の経験を広げたいと思っています。

***学び合う教師・チーム膳所幼稚園**
何事も子ども目線で見取り考えていけるよう、毎日の保育を振り返り、次の日に生かすことを重ねたいと思っています。職員間で子ども達の育ちを共有し、園全体で3年間の教育の充実に向けて考え合っていきたいと思っています。